
Il y a des tas de choses qui me

rendent heureuse, mais je crois

que la plus belle est celle que j'ai

fait dans le cadre de mes

études, la première fois que j'ai

fait un accouchement (je suis

puéricultrice) ! Je crois qu’il n'y

a rien de plus beau que

d'entendre un premier cri d'un

bébé qui va bien et de voir une

petite famille heureuse !

Erine 21 ans Yerres
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